
  CÂMARA MUNICIPAL

Acta nº. 24/2008 ACTA  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DA 
CÂMARA  MUNICIPAL  DE  RESENDE, 
REALIZADA EM 02.12.2008

LOCAL: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Salão Nobre dos Paços do Concelho de Resende. ----------------------------------------------------------------

CONSTITUIÇÃO DO EXECUTIVO: ----------------------------------------------------------------------------------------
PRESIDENTE: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Senhor Engº António Manuel Leitão Borges (PS); ------------------------------------------------------------------

VEREADORES: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Senhor António Silvano de Moura (PS); -------------------------------------------------------------------------------
Senhor Prof. António Luís Pinto Marques (PSD);--------------------------------------------------------------------
Senhora Profª. Maria Dulce Pereira (PS); -----------------------------------------------------------------------------
Senhor Engº Fernando Jorge Teixeira (PS); -------------------------------------------------------------------------
Senhor Dr. Alexandre Lourenço Correia (PSD); ---------------------------------------------------------------------
Senhor Engº João Frederico Lourenço Perpétuo (PS). ------------------------------------------------------------

HORA DE ABERTURA: ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Eram 10h30 quando o Senhor Presidente da Câmara deu início à reunião.--------------------------------- 

A. PERÍODO DE “INTERVENÇÃO DO PÚBLICO”: -------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

B. PERÍODO DE “ANTES DA ORDEM DO DIA”: ----------------------------------------------------------------------
B.1. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR: --------------------------------------

O Senhor Presidente solicitou a dispensa da leitura da acta da reunião anterior, uma vez que a 
mesma foi distribuída a todos os membros com antecedência, a qual foi concedida.-------------------------

Seguidamente,  foi a referida acta colocada à discussão e sujeita a votação (na parte em que não 

tinha sido previamente aprovada em minuta),  tendo sido aprovada, por unanimidade.-----------------  

B.2. RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: ------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento de que as receitas orçamentais, constantes do Resumo Diário 

da Tesouraria, respeitante ao dia 26 do corrente ano, eram de 702.627,25€ (setecentos e dois mil, 

seiscentos  e  vinte  e  sete  euros  e  vinte  e  cinco  cêntimos)  e  as  operações  de  tesouraria  de 
341.758,25€  (trezentos e quarenta e um mil,  setecentos e cinquenta e oito euros e vinte e cinco 

165  



  CÂMARA MUNICIPAL

cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Tomou também conhecimento de que desde o início do ano houve de receita 9.371.151,13€ 
(nove milhões trezentos e setenta e um mil  cento e cinquenta e um euros e treze cêntimos),  de 
despesa  cabimentada 12.757.536,31€ (doze milhões, setecentos e cinquenta e sete mil, quinhentos 

e  trinta  e  seis  euros  e  trinta  e  um cêntimos)  e de  despesa paga  8.727.020,37€  (oito  milhões, 
setecentos e vinte e sete mil, vinte euros e trinta e sete cêntimos ).------------------------------------------------

B.3. COMPETÊNCIA DELEGADA: -----------------------------------------------------------------------------------------
A Câmara tomou conhecimento dos assuntos despachados ao abrigo da competência delegada 

a que se refere o artigo 65º da Lei nº169/99, de 18 de Setembro, alterada pela Lei nº5-A/2002, de 11 
de Janeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

B.4. ASSUNTOS DE INTERESSE PARA A AUTARQUIA: ----------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções.---------------------------------------------------------------------------

C. PERÍODO DE “ORDEM DO DIA”: --------------------------------------------------------------------------------------
C.1. ASSOCIAÇÃO DE TÉNIS DE MESA DO DISTRITO DE VISEU – PEDIDO DE TRANSPORTE;---

Sobre  o  assunto  indicado  em  epígrafe  foi  presente,  para  ratificação,  um  ofício  a  solicitar  a 
disponibilização do autocarro municipal para o dia 22 de Novembro, para transporte de um grupo de 
jovens atletas que vão participar num torneio de solidariedade em Penalva do Castelo. --------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------
     
C.2. CRECHE INFANTÁRIO “O MIMINHO”; ----------------------------------------------------------------------------
     Foi presente um ofício da Casa do Povo de Resende a remeter o mapa de movimentos, listagem 
de documentos de despesa e mapa de pessoal, referente ao mês de Outubro.--------------------------------
     Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Tomado conhecimento.---------------------------------------------------------------------------------------------------

C.3. CASA DO POVO DE RESENDE – INSTALAÇÃO DO  CENTRO COMUNITÁRIO DE S. ROMÃO;
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar o apoio da Assistente Social para 

colaborar com a Casa do Povo de Resende na instalação do referido centro;----------------------------------
Foi ainda solicitado apoio técnico e/ou humano para esta e outras parcerias estabelecidas com a 

autarquia.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação,  foi aprovado, por unanimidade, a colaboração e proceder a 
elaboração do respectivo protocolo..------------------------------------------------------------------------------------
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C.4.   PEDIDO  DE  TRASPORTE  GRATUITO  PARA  A  LIGA  INTENSIFICADORA DA  ACÇÃO 
MISSIONÁRIA DE BARRÔ (LIAM);-----------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação, um ofício da Junta de Freguesia de 
Barrô o solicitar o transporte gratuito para Mirandela, para um grupo de jovens participar num encontro 
de grupos de Missionários.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.5. REGULAMENTO DO ESPAÇO INTERNET – RESENDE DIGITAL;----------------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para aprovação, o regulamento do Espaço Internet – 

Resende Digital, situado na Rua Dr. Correia Pinto, na Vila de Resende.------------------------------------------
Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------

C.6. ASSOCIAÇÃO PORTAS PRÁ VIDA – PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO ;------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício a solicitar o apoio financeiro no valor de 
2.255,00€ (dois mil  duzentos e cinquenta e cinco euros), para suportar  as despesas com os dez 
utentes protocolados com a Segurança Social que se deslocam àquela associação).------------------------

 Verificaram-se as seguintes intervenções: ---------------------------------------------------------------------------

O Senhor  Presidente  da  Câmara propôs  a  atribuição,  a  título  excepcional,  de um apoio  no 
montante de 5.000,00 euros, uma vez que esta Associação enfrenta problemas a nível financeiro.------

O Senhor  Vereador  Prof.  António Marques referiu  que tendo em consideração os  serviços 

prestados por esta Instituição, concorda com a atribuição do referido apoio.------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.--------------------------------

C.7. EXPLORAÇÃO DO BAR DAS PISCINAS DE RESENDE;-----------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma exposição em nome Carlos Albino Cardoso da 

Fonseca Pinto a solicitar  o não pagamento da renda referente à primeira semana de setembro, para 
assim  minimizar  os  prejuízos  causados  pela  abertura  tardia  e  o  encerramento  antecipado  das 
Piscinas. Sobre o assunto foi proferida informação jurídica pela Técnica Superior Drª Cesaltina Dias.--

Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  deliberado,  por  unanimidade,  deferir  a  pretensão  do 
requerente.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

C.8. ESCOLAS DE MÚSICA 2009;------------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe, foi presente uma informação a comunicar que os acordos relativos 
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às escolas de Música vão terminar a 31 de Dezembro e que de acordo com a claúsula 7.ª podem ser 
renovados por iguais períodos, caso ambas as partes o acordem até três meses antes do termo do 
período de vigência do mesmo.-----------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi  deliberado,  por unanimidade,  aprovar a renovação dos 
acordos.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.9. ASSOCIAÇÃO DE  TÉNIS DE MESA DO DISTRITO DE VISEU – PEDIDO DE OFERTA DE 
LEMBRANÇAS; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Foi presente, para ratificação, um ofício a solicitar a oferta de cerca de 70 lembranças para serem 
entregues no próximo dia 20 de Dezembro, aquando da realização do Campeonato Distrital Individual 
(concentração)  onde  estarão  presentes  todos  os  clubes  filiados.  O  Vereador  do  Desporto  Eng.º 
Fernando Teixeira informou que no ano transacto ofereceram-se caixas de cavacas de ½ quilo a cada 
participante em sacos promocionais do Município.----------------------------------------------------------------------

 Não se verificaram quaisquer intervenções: -------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.10. ESCOLA ES/3 D. EGAS MONIZ – RESENDE – PEDIDO DE TRANSPORTE PARA VISITA DE 
ESTUDO;---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para ratificação,  um ofício da Escola ES/3 D. Egas 

Moniz a solicitar transporte para realizar uma visita de estudo a São João de Tarouca e a Tarouca no 
dia 27 de Novembro de 2008.-------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, ratificar.-------------------------------

C.11.TRANSPORTES ESCOLARES - PEDIDO DE PASSE ESCOLAR;-----------------------------------------
     Sobre o assunto em epígrafe foi presente, para conhecimento, um requerimento de Amadeu dos 
Santos  Monteiro,  encarregado  de  educação  do  aluno  Hugo  André  Pinheiro  Soares,  a  solicitar  o 
transporte (passe escolar), desde o lugar de Montinho, S. Martinho de Mouros até Lamego e vice 
versa, para o ano lectivo 2008/2009.----------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.12. 10ª ALTERAÇÃO AO PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS  E AO ORÇAMENTO E 8ª 
ALTERAÇÃO AO PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS PARA O ANO DE 2008;------------------------

Para conhecimento, foram presentes a  10ª alteração ao Plano Plurianual de Investimentos e ao 

Orçamento  e  a  8ª  alteração  ao  Plano  de  Actividades  Municipais, aprovadas  pelo  Presidente  da 
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Câmara,  em 2008-07-10, ao abrigo da competência que lhe foi delegada no início do mandato (alínea 
d) n.º 2 , art.º 64.º conjugado com o n.º 1 e 3 do art.º 65.º ambos da Lei n.º 169/99, de 18/9 alterada 
pela Lei 5A/2002, de 11/01. O Plano  Plurianual de Investimentos envolve  uma transferência de 
verbas  no  montante  de  100.600,00€  (cem  mil  e  seiscentos  euros),  o  Orçamento  envolve  uma 
transferência de verbas no montante de 156.550,00€ (cento e cinquenta e seis  mil  quinhentos e 
cinquenta  euros) e o Plano de Actividades Municipais envolve uma anulação de 1.600,00€ (mil  e 
seiscentos euros) e um reforço de 8.600,00€ (oito mil e seiscentos euros), sendo o restante  reforçado 
por  verbas que não estão inscritas no referido plano.------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Foi tomado conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------------------

C.13. UNIVERSIDADE JÚNIOR 2009;-------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício da Universidade do Porto a convidar este 

Município para a renovação do protocolo com aquela entidade, tendo em vista dar continuidade ao 
apoio e incentivo dos jovens munícipes na participação das actividades da Universidade Júnior.---------

 Não se verificaram quaisquer  intervenções: ------------------------------------------------------------------------

Colocado o assunto a votação, foi  deliberado,  por unanimidade, proceder à renovação do 
protocolo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

C.14.  PROCEDIMENTO  E  CONTRATAÇÃO  DO  PARQUE   EMPRESARIAL  DE  ANREADE  - 
RECTIFICAÇÃO DO JÚRI;----------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação dos serviços da DOPU a solicitar a 
rectificação da composição do Júri.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Não se verificaram quaisquer intervenções: --------------------------------------------------------------------------

 Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, proceder à rectificação do 
júri nos termos da informação dos serviços.-------------------------------------------------------------------------

C.15. INSTALAÇÃO DO CENTRO COMUNITÁRIO DE S. ROMÃO - SAD – SERVIÇO DE APOIO 
DOMICILIÁRIO;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente um ofício da casa do Povo de Resende a solicitar a 
constituição de um Fundo de Gestão de valor que seja entendido por conveniente, por forma a auxiliar 
nas despesas até a assinatura do Acordo de Cooperação com o Instituto de Segurança Social.----------

Verificaram-se as seguintes intervenções: ----------------------------------------------------------------------------

O senhor Presidente da Câmara fez referência as valências deste equipamento e informou que 

vai ser adoptado o Regulamento da Instituição da Segurança Social, para uma melhor utilização e 
regulação do mesmo.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

O senhor Vereador Prof. António Marques referiu que não deverá existir  concorrência entre 
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Instituições, o que, a verificar-se, poderá ser prejudicial para os utentes, referindo ainda  que este 
equipamento requer muitas despesas, uma vez que vai funcionar 24 horas e necessita de pessoal 
auxiliar e pessoal especializado.----------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Vereador António Silvano Moura referiu que é a lei  da procura e que existe  um 

regulamento a cumprir, estando em causa um lar de idosos e que estão criadas condições e meios 
para  que  este  funcione  em  pleno.  Aproveitou  ainda  para  informar  que  os  valores  que  irão  ser 
cobrados terão comparticipação da Segurança Social.----------------------------------------------------------------  

Colocado o assunto a votação, foi deliberado, por unanimidade, a criação, pelo prazo de 6 
meses, de um fundo maneio que deverá ser recuperado.--------------------------------------------------------

C.16. CONTRATO DE PARCERIA EPIS-CMR-CASA DO POVO DE RESENDE – PAGAMENTO AOS 
MEDIADORES; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação do Chefe de Divisão, Dr. Rogério Pinto, 
a comunicar que deve ser transferida a verba para o pagamento aos mediadores.--------------------------- 

Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

C.17. ESCOLINHAS DO DESPORTO;-------------------------------------------------------------------------------------
Sobre o assunto em epígrafe foi presente uma informação do Senhor Vereador do Desporto, Eng. 

Fernando Teixeira, a comunicar que vão ter duas equipas a participar nas provas organizadas pela 
Associação de Andebol de Viseu – Campeonato Regional de Minis e Encontros Regionais de Bambis, 
havendo,  por  isso,  necessidade  de  adquirir  equipamentos  e  fornecer  alimentação  às  crianças 
envolvidas neste projecto, prevendo-se gastar a importância de 2.450,00€ (dois mil quatrocentos e 
cinquenta euros).------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Não se verificaram quaisquer intervenções:---------------------------------------------------------------------------

Colocado  o  assunto  a  votação, foi  o  mesmo aprovado,  por  unanimidade,  nos  termos  da 
informação dos serviços.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião, eram 
12h15, tendo sido aprovados em minuta todos os assuntos  submetidos a decisão do órgão. -------------

E eu,                                                               , Chefe da Divisão Administrativa e de Serviços 
Urbanos, a redigi e subscrevo. -----------------------------------------------------------------------------------------------
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________________________________
Engº António Manuel Leitão Borges

Presidente da Câmara Municipal

________________________________
Dr. António Manuel de Almeida Pinto

Chefe da DASU
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